

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Puji dan syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT karena dengan hidayah-Nya telah memberikan kami secerah ilmu dan kemampuan dalam menyusun laporan akhir dari penulisan skripsi. Shalawat beriring salam semoga selalu tercurah kepada nabi besar Muhammad SAW yang telah menuntun umatnya ke jalan kebenaran.

Skripsi ini disusun berdasarkan hasil penelitian yang berjudul **“Hubungan Olahraga Rutin dengan Tingkat Depresi pada Lansia di Kecamatan Coblong Kota Bandung”** guna memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Kedokteran yang sedang penulis tempuh di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Meskipun demikian penulis menyadari masih memiliki kekurangan, karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki sebagai makhluk-Nya yang lemah.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF beserta staf yang memberikan kontribusi dan membantu kelancaran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih banyak kepada dosen pembimbing I, dr. Gemah Nuripah, Sp.KJ. M.Kes dan dosen pembimbing II dr. Miranti Kania Dewi, Msi yang telah membantu dan membimbing penulis dengan sabar. Terima kasih kepada dr. Yuliana Ratna Wati, Sp.KJ, drg. Yuniarti, M.Kes, dr. Fajar A. Y.,

M.Epid. dan Dr. dr. Usep A., MS. Sp.MK selaku pembahas yang telah memberikan kritik dan saran dalam memperbaiki skripsi ini. Terima kasih kepada dosen wali dr. Meike Rachmawati, M.Kes yang selalu memberikan dukungan dan do'a. Kepada Ibu Anita yang telah membantu peneliti dalam mengumpulkan data.

Terima kasih kepada keluarga besar, Ayahanda dan Ibunda tercinta Eko Prayitno dan Mesra Aini yang tidak pernah henti-hentinya memberikan kasih sayang, motivasi, serta doa dan ridhonya. Terima kasih juga adikku tercinta, Muhammad Dzaki Shidqi. Terima kasih penulis sampaikan kepada Aidil Akbar Nurshal yang selalu memberikan masukan dan motivasi serta membantu dalam pengambilan data dan penyusunan skripsi ini. Kepada sahabat-sahabatku, Reni, Resha, Astrid, Rangga, Almer, Wildan, Rahma, Indra, dan teman-teman angkatan 2011 (*Myosin*), terima kasih atas dukungan, semangat, kerjasama dan kebersamaannya. Dan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu selama penulisan.

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Bandung, 22 Juni 2015

Penulis